



La Compagnie des Archers Gapençais communique !

Ce week-end, la Compagnie des Archers Gapençais était au pas de tir du concours organisé par les Archers Manosquins.

L'équipe gapençaise, en effectif réduit, a su tirer son épingle du jeu parmi les 130 participants.

Benjamin Rivet a pris le 1^{er} départ du Samedi après-midi. Gilbert Tron, Stéphane Delafoy, Franck Le Driant, Richard Eymery et Charlotte Bourrel ont pris le 3^{ème} départ du Dimanche après-midi.



Chez les Seniors 3 :

Gilbert Tron a pris la 3^{ème} place dans la catégorie S3HCL avec 493 points.

Chez les Seniors 2 :

Franck Le Driant a pris la 3^{ème} place dans la catégorie S2HCL avec 521 points ; exæquo avec Miguel Pereira Andrade de l'Argentière-la-Bessée, ils ont été départagés par les 10 et les 9. Richard Eymery, quant à lui, figure à la 4^{ème} place avec 502 points.



Stéphane Delafoy a obtenu la 3^{ème} place dans sa catégorie S2HCO avec 551 points.

Chez les Seniors 1 :

C'est une Mlle A-Peu-Près en forme, mais pas tout à fait, qui est montée sur la 1^{ère} marche du podium dans sa catégorie S1FCL avec 500 points.

Benjamin Rivet arrive quant à lui en 3^{ème} position dans sa catégorie S1HCO.

Pendant ce temps, à Moirans, Dominique Guérin prenait la 4^{ème} place dans sa catégorie S3HCL avec 503 points.



Le prochain rendez-vous se tiendra à Voiron les 17 et 18 décembre 2022.